
Superficie 123 m²

Référence 627V3580M

Prix 650 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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L'Agence  de  Provence  a  le  plaisir  de  vous  proposer  cette  maison  individuelle

climatisée  de  123  m²  sur  un  terrain  de  1100  m²  arboré  avec  une  superbe  vue

dégagée  jusqu'à  la  mer.  Elle  est  composée,  au  premier  niveau,  d'une  entrée,  un

vaste  séjour  de  plus  de  30m²  avec  cheminée,  une  spacieuse  cuisine  aménagée

équipée  donnant  tous  les  deux  sur  une  agréable  terrasse  plein  sud.  Au  niveau

inférieur se trouve quatre chambres,  une salle  de douche, un WC indépendant et

de nombreux rangements.  Un vide sanitaire aménagé de 42m² vient  compléter  le

confort de cette maison A découvrir sans tarder!! Contact : ...

The  Agence  de  Provence  is  pleased  to  offer  you  this  air-conditioned  detached

house of 123 m² on a beautiful flat plot of land of 1230 m² with trees with a superb

unobstructed view all  the way to  the sea.  It  is  composed,  on the first  level,  of  an

entrance ,  a  large  living  room of  more  than  30m²  with  fireplace,  a  spacious  fitted

kitchen, both opening onto a pleasant south-facing terrace. On the lower level there

are four bedrooms, a shower room, a separate toilet and plenty of storage space.

To discover without delay!! Contact: Ingrid 06 75 15 47 30 Information on the risks

to which this ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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